

donnent ce soir une représentation où ils annoncent quelques nouveautés et qui attirera sans doute bon nombre de curieux.

On annonce le cirque, pour la fin de la semaine ; puis après il est probable que le diable Antonio et ses enfants qui sont, maintenant, ici voudront à leur tour lever leur impôt sur la curiosité publique.

Au milieu du chaos d'attractions plus ou moins attrayantes, nous sommes chagrins de voir que nous n'aurons pas l'opéra que nous nous réjouissions tant de pouvoir annoncer aux *dilettanti* de Québec ; mais il paraît que notre espoir est frustré ; on peut néanmoins essayer de se consoler à défaut de mieux en allant entendre Messieurs Manvers et Séguin, ainsi que la dame de ce dernier ; ils donnent des concerts à l'Albion Hotel, où l'on pourra se faire une légère idée de ce qu'aurait été le chant merveilleux de ces rossignols accompagné de l'apparat étalé des illusions scéniques, de l'aide puissant d'un orchestre et de l'intérêt dramatique. Pour les connaisseurs le concert déploie plus de véritables richesses d'exécution difficile ; mais pour le vulgaire qui veut des émotions, et nous sommes de ce nombre, il n'est véritablement de beau que l'opéra.

La chronique scandaleuse de Kingston répand de vilains bruits sur trois messieurs qui ont voté contre les doctrines démocratiques sur la question du vote au scrutin dans les élections. Des mauvaises langues assurent que les digne Lors Sydenham ont eu ce délorable effet sur messieurs Christie, Noel et BARTHÉ ! Nous sommes perdus si les défections continuent. Heureusement que le peuple saura faire entendre sa voix et renier ceux qui auront consenti à passer sous les fourchettes caudines.

[Dans notre dernier numéro nous annoncions une lettre de monsieur Tonson à Lord Melbourne nous la donnons ci-après ; et comme nous avons pour habitude d'outrépasser nos promesses, nous y en ajoutons une autre écrite le même jour par le même personnage au chef probable du ministère actuel. Si elle parvient en Angleterre avant que ce gouverneur soit rappelé elle pourrait bien avoir l'effet de le laisser à la tête du Canada. Comme on le pense bien nous n'avons pas pu l'intercepter sans cela nous l'aurions fait sans remords.]

Mon ci-dévant cher Melbourne,

Il faut avouer que vous êtes un fier imbécile de vous être laissé culbuter du pouvoir aussi maladroitement que vous l'avez fait. Si votre chute n'entraînait pas la mienne je m'en réjouirais, car je ne considérerais pas cela comme une perte ; mais aujourd'hui qu'il est probable que je serai compris dans cette honteuse dégringolade, je vous maudis, vous et tous vos sots conseillers ! Me voilà bien planté moi maintenant entre deux ministères le postérieur par terre ! En vérité autant je semblais rêver vos talents que des badauds croient relevés et vos qualités que la flatterie dit aimables, autant je vous accable de mon mépris à présent que vous êtes déchu. Cela ne vous surprendra pas, ce sont les vicissitudes attachées aux grandeurs politiques. En m'humiliant à vos pieds lorsque vous étiez grand, et en vous accablant, maintenant que vous êtes abattu je ne fais que ce que vous avez fait vous-même auprès d'autres qui vous valaient bien..... et vous ne me valez pas. J'en suis encore tout étourdi, totalement désorienté, complètement estomaqué ; je me regarderai comme incomparablement heureux si la goutte ne